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Ata 006/2018-CPA. Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às 1 

09h20min, na sala da Comissão Própria de Avaliação da UEM (CPA/UEM), situada no Bloco 2 

123, sala 03, campus sede, nesta Universidade, foi realizada a sexta reunião ordinária de 3 

2018, da CPA/UEM com a presença dos seguintes membros: Ana Silva Lapenta (CCB), 4 

Dioclécio Moreira Camelo (CTC), Kézia de Lucas Bondezan (CSA), Marcos Weber do Canto 5 

(CCA), Maria Terezinha Bellanda Galuch (CCH), Terezinha Aparecida Guedes (CCE), Elisa 6 

Silva de Paula (PEN), Adriane Eliege Siega, o representante do NPD: Walter Marcondes 7 

Filho (NPD) e o estagiário do NPD, André Dias Menegazzo Pereira; justificada a ausência 8 

dos membros: Marco Antonio Costa (CCS), Regina Lúcia Pereira Silvestrini (DMA), Lucílio 9 

Gobbi Filho (DCU) e Nelson Martins Garcia (Sinteemar); estiveram ausentes: João Roberto 10 

Fráguas (ACIM), Bruno Guilherme Fernando Baptistoni e Gustavo Doná Rodrigues Almeida, 11 

conforme a lista de presença anexa. A reunião ordinária da CPA foi convocada por meio do 12 

Edital nº 006/2018-CPA, com a seguinte pauta: 1) Apresentação dos trabalhos 13 

desenvolvidos pelos GTs, 2) Definição do formato do relatório de Autoavaliação 14 

Institucional, 3) Definição do formato do relatório da avaliação pelo docente e pelo técnico 15 

administrativo; 4) Avaliação pelo Discente – instrumento e definição do calendário; 5) Outros 16 

Assuntos. Dando início à reunião, passando para o Item 1, a professora Coordenadora 17 

passou a palavra para o professor Dioclécio e para a secretária Adriane, GT2, os quais 18 

falaram sobre o Instrumento de Avaliação Pelo Egresso. Informaram que o questionário 19 

elaborado para o egresso foi enviado para a apreciação da professora Thelma Elita Colanzi 20 

Lopes, do Departamento de Informática. Em seguida, o estagiário André informou sobre as 21 

adequações no Instrumento de Avaliação pelo Discente, onde constatou que houve demora 22 

na gravação das respostas ao acessar o site pela rede da UEM, cujo problema esta sendo 23 

verificado por ele. Passando para o Item 2, a professora Coordenadora informou sobre a 24 

reunião da Comissão para a elaboração do Relatório de Autoavaliação Institucional, 25 

presidida pela professora Márcia Marcondes Altimari Samed, ocorrida no dia 08/08/2018, 26 

onde foi discutido o formato do relatório para o recredenciamento da UEM. Na distribuição 27 

das tarefas para a elaboração do relatório, a CPA ficou com a parte referente à Avaliação e 28 

Base de Dados da UEM. Passando para o item 3, o analista Walter e o estagiário André, 29 

informaram que estão finalizando o sistema de avaliação pelo discente, e em seguida, 30 

cuidaram da parte dos relatórios da avaliação aplicada aos docentes e técnicos 31 

administrativos. Dando continuidade à reunião, passando para o Item 4, foi apreciada a 32 

readequação do Instrumento de Avaliação pelo Discente, apresentada pelo GT1 e pelo 33 

estagiário André, visando reduzir o número de questões, principalmente na avaliação dos 34 

indicadores da disciplina/professor. Em relação ao calendário da avaliação pelo discente, 35 

este será aberto após as readequações no instrumento e depois de devidamente testado 36 

pelos alunos do curso de Ciências da Computação, da turma do estagiário André. Em 37 

relação aos relatórios dos instrumentos aplicados aos docentes e aos agentes universitários, 38 

estes serão produzidos pelo NPD depois de finalizadas as adequações no instrumento a 39 

avaliação para os discentes. Na ocasião foi falado sobre a baixa participação dos servidores 40 

na avaliação interna, dos 1.667 docentes e dos 2.481 agentes universitários, apenas 381 41 

docentes e 347 agentes universitários responderam à avaliação. Foi discutido sobre as 42 

causas desta baixa adesão (período eleitoral na UEM, não sensibilização dos servidores 43 

para o processo avaliativo, dentre outros) e sobre algumas ações que possam despertar o 44 

interesse dos servidores, como por exemplo, elaborar um tutorial on-line para instruir os 45 

servidores no momento de responderem aos instrumentos de avaliação, e sobre a 46 

possibilidade de incluir a participação na avaliação interna como horas de curso para a 47 

ascensão de nível. Nada mais havendo a tratar, às 11h 30min, deu-se por encerrada a 48 

reunião, da qual foi lavrada a presente Ata. 49 
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Prof.ª Dr.ª Maria Terezinha Bellanda Galuch 51 

Coordenadora da CPA 52 


